
定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 
 

平成２５年９月２７日定例教育委員会が、木曽川庁舎第三会議室に招集された。  
 
１ 定例教育委員会議案案件  
  第５１号議案 一宮市一宮・木全・オーシマ奨学基金の設置及び管理に関する条例施行  

規則の一部を改正する規則の制定について  
  第５２号議案 一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会設置要綱の制定につい  
         て  
  第５３号議案 一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会委員の委嘱について  
  第５４号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について  

 
２ 出席委員  

光嵜委員長 河合委員 川合委員 關戸委員 中野教育長  
 
３ 欠席委員  

無  
 
４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名  

太田教育文化部次長 杉山中央図書館長 土本博物館長 髙崎総務課長 石原学校教育課

長 内田学校給食課長 野田生涯学習課長 吉田スポーツ課長 安達教育指定管理課長 

志知図書館事務局長 神田博物館事務局長  
 
５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名  

平松総務課副主監 平野総務課主査  
 
６ 傍聴者  
 無  
 

会 議 て ん 末  
 

委員長（午後１時３０分委員長席に着席、開会を宣言）  
ただ今から、９月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を河合委員

と關戸委員のお二人にお願いいたします。それでは、８月の定例教育委員会の会議録が

お手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。  
各  委  員  

異議ありません。  
委員長  

ご異議がないようでございますので、８月の定例教育委員会の会議録について承認いた  
します。それでは本日の議案の審議に入ります。第５１号議案 一宮市一宮・木全・オ  
ーシマ奨学基金の設置及び管理に関する条例施行規則の一部を改正する規則の制定につ  
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いて、ご説明をお願いいたします。  
髙崎総務課長 

第５１号議案 一宮市一宮・木全・オーシマ奨学基金の設置及び管理に関する条例施行  
規則の一部を改正する規則の制定について、別紙案を添えて教育委員会の審議に付する 

ものであります。提案理由は、現在の実務状況に合わせるため、及び奨学生願書に必要 

な保証人を市内在住と限定しないことによって願書を提出する者の負担を軽減するため、 

本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたし 

ます。 

委員長 

何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第５１号議案 一宮市一宮・木全・オーシマ奨学基金の設置及び管  
理に関する条例施行規則の一部を改正する規則の制定について原案どおり可決いたしま 

す。続きまして、第５２号議案 一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会設置 

要綱の制定について、第５３号議案 一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会  
委員の委嘱について一括で審議をいたしますのでご説明をお願いします。 

中野教育長 

  第５３号議案につきましては、私が委員に委嘱される議事でございますのでこの議事に 

は参与いたしません。 

志知図書館事務局長 

第５２号議案 一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会設置要綱の制定につい

て、別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、図書館運

営業務に係る委託の導入に伴い、委託期間中における図書館運営業務委託の受託者の事

業状況を評価するための評価委員会の設置要綱を制定するため、本案を提出するもので

す。（別紙（案）に基づいて説明）続きまして、第５３号議案 一宮市教育委員会図書館

運営業務委託評価委員会委員の委嘱について、別紙案を添えて教育委員会の審議に付す

るものであります。提案理由は、一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会委員

を委嘱するため、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審

議をお願いいたします。 

委員長 

何かございませんか。 

委員 

  会議はどういったペースで開催する予定ですか。 

志知図書館事務局長 

平成２５年度につきましては、年２回を予定いたしております。前年度の平成２４年度 

と平成２５年度の前半の事業について審査をお願いする予定でございます。また、来年 

度も同様に２回程度開催させていただいて審査をお願いしたいと考えております。 

委員長  
  他に何かございませんか。 
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各 委 員 

賛成いたします。（第５３号議案については中野教育長は採決に参加せず。） 

委員長 

全員賛成ですので、第５２号議案 一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会設  
置要綱の制定について原案どおり可決いたします。また、第５３号議案 一宮市教育委 

員会図書館運営業務委託評価委員会委員の委嘱については、採決に参加しない中野教育 

長を除いて全員賛成ですので原案どおり可決いたします。続きまして、第５４号議案 一 

宮市教育委員会後援名義の委嘱について、ご説明をお願いします。 

髙崎総務課長 

  受付番号第２号から第３号について後援内容説明。 

石原学校教育課長 

受付番号第２６号から第３０号について後援内容説明。 

野田生涯学習課長 

  受付番号第３８号から第４６号について後援内容説明。 

吉田スポーツ課長 

受付番号第２９号から第３６号について後援内容説明。 

委員長 

  何かございませんか。 

委員 

  学校教育課分第２７号のＴＯＳＳ瑞穂のわくわく！子ども理科教室について、対象が小

さなお子さんですが、例えば一つのところで順番に体験させるのか、または親がいると

いうことでそれぞれが行うのか、どのような方法で教室が行われるのでしょうか。また、

ＴＯＳＳの係員が何名かお見えになってお子さんたちを見ているのか、それとも親御さ

んの管理下で行われるのかどちらでしょうか。 

石原学校教育課長 

  保護者も参加しますので保護者の管理下に置かれることは間違いないと思います。講師

は小森先生が一人ですので、そのサポートとしてどれだけの人数が付くかは把握してお

りません。 

委員長 

  講師は荻野さんではないですか。 

石原学校教育課長 

  代表者は荻野さんですが、講師は小森さんです。内容ですが、１つに植物の種を扱った

実験、もう１つは音のでるコップの実験を行うように聞いております。 

委員 

  実験ということですので危険がないように行って頂きたいと思います。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

委員長 

  スポーツ課分第３１号の尾張西部軟式少年野球ＮＢＶリーグについて、ＮＢＶは何の略

ですか。 

吉田スポーツ課長 
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  ＮＢＶの略ですが、尾張西部の西のＮ、ベースボールのＢ、ビクトリーのＶの略でござ

います。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長  
全員賛成ですので、第５４号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願 

いいたします。なお、学校教育課の報告のうち「全国学力・学習状況調査について」に 

は、開示しない資料があると連絡を受けておりますので、「７ 委員長の選挙及び委員長 

職務代理者の指定」の後で、秘密会で聴取いたします。  
 
報 告 事 項 

 

太田教育文化部次長 

  ９月定例市議会における教育委員会関係の一般質問について（別紙資料に基づいて説明）、 

  経済教育委員会の内容（９月補正予算の可決について、墨会館耐震補強工事請負契約の

締結並びに尾西運動場改修工事請負契約の締結の承認について、請願書（定数改善計画

の早期実施と義務教育費国庫負担金制度拡充を求める件）の採択について、小中学校隣

接校選択制始め４件の報告について） 

髙崎総務課長 

  隣接校選択制ついて、教育委員会制度のあらましの配布について、教育委員会事務局職

員の人事異動についての決裁の報告について 

石原学校教育課長 

  市立中学校における損害賠償請求事件について、手をつなぐ子らの運動会について、中

学校長との懇談会について 

野田生涯学習課長 

  文化講演会について 

神田博物館事務局長 

ヴェネチア展（美術館）について、縄文から弥生へ～馬見塚遺跡の時代（博物館）につ

いて、川合玉堂ふるさとの風景（木曽川図書館）について、公方様ご出陣～徳川家茂長

州征伐と起宿～（歴史民俗資料館）について 

 

そ の 他 

 

髙崎総務課長 

  １０月・１１月・１２月・１月・２月の定例教育委員会の日程について、平成２５年度 

市町村教育委員会研究協議会（第１ブロック）について、１０月定例教育委員会後の市 

長・中学校長との懇談会について、１月の給食交歓会について  
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委員長及び委員長職務代理者の指定について 

  委員長の選挙について 

    川合委員の推薦で河合礼子委員長を全会一致で選任 

  委員長職務代理者の選任について 

    關戸 徹委員を指定 

 

  （光嵜委員長の委員長退任の挨拶がありました。） 

 

委員長 

それでは、これより秘密会に移りたいと思います。  
 
   秘密会による報告  

（全国学力・学習状況調査の結果について報告。）  
 

閉 会 宣 言 

 

委員長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

委   員 

 

 

 

 

委   員 


